



Communiqué de presse 1/2

Chevilly, le 13 novembre 2025

Récolte de fonds record pour la 10^{ème} édition de la course inclusive MYrun4help

Jamais MYrun4help n'avait permis d'aider autant de personnes. A l'issue de la 10^e édition, qui s'est déroulée le 24 août à Chevilly, le comité a pu distribuer un montant inégalé de 47'000 francs à différents bénéficiaires. L'ampleur de la récolte de fonds a été dévoilée le 10 novembre lors d'une soirée remplie d'émotions. Pour perpétuer cette magie et ce mouvement solidaire, le comité recherche activement de nouvelles forces.

Coureurs, marcheurs, avec et sans handicap : le 24 août à Chevilly, plus de 580 enfants et adultes ont pris le départ de la 10^e édition de la course inclusive MYrun4help. La veille, une soirée d'anniversaire animée par les humoristes « Les Sissi's » et les concerts du groupe Tara et des musiciens de la Fondation Graap Lausanne avait attiré un public nombreux dans le village. Tout le monde avait pu déguster les raclettes des Rotary Clubs Echallens et La Sarraz, qui avaient reversé l'intégralité de leurs bénéfices à la manifestation.

Près de trois mois plus tard, le comité annonce, avec émotion, que la somme record de 47 000 francs a pu être récoltée cette année. Le montant a été rendu public le 10 novembre lors de l'apéro de remerciements des bénévoles, en présence des personnes qui ont œuvré de près et de loin pour cette belle cause. Parmi elles : la Municipalité de Chevilly, les familles de Marilou et de Yanis, ainsi que l'association Seven, que les organisateurs avaient décidé de soutenir cette année.

Près de 280'000 francs distribués en une décennie

« Nous sommes très touchés de pouvoir redistribuer autant d'argent à l'issue de cette 10^e édition qui nous tenait particulièrement à cœur, a déclaré Yannick Liniger, fondateur de la manifestation. Quand nous avons lancé la course en 2015, nous avons adopté une approche qui consistait à faire une édition après l'autre, sans penser que nous arriverions à dix éditions et que nous pourrions distribuer un total de 274'500 francs en une décennie et ainsi aider de nombreuses familles et soutenir une dizaine d'associations. »

Le comité souligne que ce résultat a pu être atteint grâce à l'investissement d'une centaine de bénévoles, à la générosité des sponsors, des partenaires fournisseurs et des donateurs privés, ainsi qu'au fidèle soutien logistique de la commune de Chevilly.

Les fonds récoltés seront reversés aux familles de Marilou et Yanis, les deux ambassadeurs de MYrun4help, à l'association Seven, que le comité avait choisi de soutenir cette année, ainsi qu'au fonds « Coup de cœur MYrun4help », destiné à aider financièrement de nombreuses familles vaudoises ayant un enfant en situation de handicap.

Mais ce n'est pas tout : pour cette édition anniversaire, les organisateurs ont décidé de faire un geste envers d'autres associations et causes qui leur tiennent à cœur. La Fondation Graap Yverdon et Lausanne ainsi que les associations La Passerelle, Petite pomme en balade, Cerebral Vaud et Limitless recevront toutes un petit cadeau avant Noël.



Communiqué de presse 2/2

Sofia Vichot, la marraine de cette édition 2025 et championne de France volley assis, se verra par ailleurs attribuer un montant conséquent. L'objectif est de l'appuyer dans ses démarches en vue de la création du premier club vaudois de volley assis.

Le comité cherche de nouvelles forces vives

La soirée du 10 novembre a été l'occasion pour Céline et Yannick Liniger, fondateurs de cette course née dans leur village de Chevilly, d'annoncer officiellement leur retrait du comité. Corine Ratini et Cornelia Forte, les deux membres restantes, lancent aujourd'hui un appel à celles et ceux qui seraient intéressés à les rejoindre, afin que MYrun4help puisse poursuivre sur sa belle lancée. Pour Céline Liniger, l'organisation de MYrun4help restera « une école de vie. J'ai tellement reçu et appris durant cette aventure. » La maman de Marilou espère vivement que de nouvelles volontés se manifesteront : « Cette course est une bulle d'air pour de nombreuses familles, un moment de respiration qui recharge nos batteries pour toute l'année. » Vous l'aurez compris, MYrun4help, cette petite course toute simple, doit continuer ! Toute personne souhaitant s'impliquer ou obtenir plus d'informations peut s'adresser aux organisateurs par mail à info@myrun4help.ch. Un caissier est également recherché.

Infos : www.myrun4help.ch